

Guten Morgen allerseits und willkommen am Donnerstagsmorgen..

Hier ist Stephen Whiteside von theuptrend..

mit..

Heute Morgen vorbörslich geht es bei den Aktienindex-Futures recht ruhig zu..

Sie liegen leicht über dem fairen Wert..

Rohstoffe werden mit Rohöl vermischt.

niedriger, während Gold am Donnerstagsmorgen etwas höher ist..

Nun, im Moment ist es ziemlich ruhig..

Heute Morgen um 8:30 Uhr werden die Wirtschaftszahlen veröffentlicht..

Wir haben Arbeitslosenansprüche und BIP-Zahlen..

Beides könnte natürlich heute Morgen zur vorbörslichen Volatilität beitragen..

Gestern war ein interessanter Tag..

Wir erreichten für diese Bewegung ein neues Tief und sahen dann bis zum Handelsschluss einige Käufe..

Der Tag endete größtenteils flach..

Natürlich das Erste, wonach ich suche.

ist der erste Schlusskurs über dem Hoch des Vortages..

Als sich der Aktienmarkt im Aufwärtstrend befand, war die.

Als Erstes suche ich nach dem ersten Schlusskurs unter dem Tief des Vortages..

Sie können sehen, wann das geschah und der Markt weiter nach unten tendierte..

Sobald es dann nach oben geht, können Sie uns sehen.

schloss unter dem Tief des Vortages und von da an ging es weiter bergab..

Nun erreichte der VIX gestern ein neues Hoch, bevor er sich umkehrte..

Es schloss nicht unter dem Tiefststand des Vortages und ist daher noch nicht allzu besorgniserregend..

Gleichzeitig steigen die Anleiherenditen weiter an..

Die Anleihen selbst fallen weiterhin..

Egal, ob Sie den TLT oder den XBB betrachten, der US-Dollar bewegte sich weiter.

höher, und natürlich fiel der Euro weiter..

Es gibt also keinen dieser großen Trends.

hat sich geändert, auch wenn am Mittwoch am Aktienmarkt leichte Käufe zu verzeichnen waren..

Wenn wir uns die Welt der Rohstoffe ansehen, werden wir es tun.

Beginnen Sie mit dem Energiesektor und werfen Sie einen Blick auf die wichtigsten US-Energie-ETFs..

Beginnend mit dem USO, neuer Höchststand für.

USO am Mittwoch, Benzin stieg in den Kanal auf..

Ein Schlusskurs über 73,21 US-Dollar würde uns am Donnerstag ein Kaufsignal geben..

Erdgas hat hier Probleme, und das ist es auch.

hat ein ähnliches Diagrammmuster wie viele andere Symbole: niedrigere Hochs, niedrigere Tiefs..

Wenn wir am Donnerstag ein Kaufsignal brauchen.

Erdgas müssen wir über 6,88 US-Dollar schließen..

Dann schauen wir uns die Aktien an, die Energie.

Der Sektor auf beiden Seiten der Grenze löste am Mittwoch Kaufsignale aus..

Es gibt den XEG an der TSX und den XLE in New York, beide haben wieder Kaufsignale..

Natürlich wären beides Kaufsignale mit hohem Risiko..

Sie befinden sich an der Spitze der Panikzone..

Das leichte Geld ist verdient und wir sind auf der Suche nach Rohöl.

Bewegen Sie sich von hier aus weiter nach oben, um diese Energieaktien nach oben zu treiben..

Betrachten wir zunächst den Bergbausektor.

Bei den Metallen stehen derzeit alle auf Verkaufssignale..

Der GLD bricht unter dem zusammen.

Die August-Tiefststände bleiben bestehen wie Silber, das immer noch an diesen August-Tiefstständen festhält..

Dann haben wir sowohl Palladium als auch Platin.

Probleme, und dann hat Kupfer immer noch ein Verkaufssignal..

Neuer Tiefststand für Kupfer am Mittwoch..

Dann werfen Sie einen Blick auf die Bergleute, Kupfer.

Goldgräber auf beiden Seiten der Grenze erreichen einen neuen Tiefpunkt für diesen Schritt..

Es gibt den GDX, es gibt den XGD..

Dann erreichten die Silver Miners am Mittwoch auch ein neues Tief für diese Bewegung..

Als nächstes werfen wir einen Blick auf das Hauptfach.

Börsenindex-ETFs, die wir ab Anfang gerne verfolgen.

Toronto, Blick auf die iShares für den TSX 60..

Neuer Tiefpunkt für diese Bewegung..

Wir haben offensichtlich die August-Tiefststände überwunden..

Jetzt versuchen wir, Unterstützung von damals im Juni zu finden..

Dann hatten wir einen neuen Tiefpunkt für den Dow..

Wieder erholten wir uns bis zum Schluss..

Wir haben an diesem Tag immer noch niedriger geschlossen, also keine Veränderung..

Dann ist da noch der SPY, der am Tag nach Erreichen eines neuen Tiefs leicht höher ist..

Ähnlich verhält es sich mit dem Nasdaq-100, der etwas höher schloss.

der S&P 500 an diesem Tag, schloss aber erneut nicht über dem Hoch des Vortages..

Als wir uns dann die iShares für den Russell 2000 ansahen, äußerten sich viele Leute dazu.

über die Tatsache, dass anscheinend ein Interesse an Small-Cap- und Micro-Cap-Aktien besteht.

Mittwoch, aber nicht genug, um über dem Hoch des Vortages zu schließen..

Das gilt auch für den Microcap-ETF von iShare..

Lassen Sie uns den heutigen Morgen zu Ende bringen.

Präsentation mit einem Blick auf die Stock House Bullboards für den Energiesektor..

Die am meisten beobachtete Aktie ist Baytex, gefolgt von Athabasca und dann Pipestone..

Der Energiesektor selbst setzt wieder ein Kaufsignal..

Hier ist der iShare für den TSX-Energiesektor..

Natürlich handelt es sich bei vielen dieser Trades um Extension-Trades..

Es handelt sich um Trades mit hohem Risiko..

Wir befinden uns bereits am oberen Ende der Panikzone..

Wir sind sehr überkauft..

Wenn Sie neu im Energiesektor sind, sollten Sie sich also nicht darauf einlassen..

Wir stecken hier um 17.19 Uhr fest. Wenn wir weiter nach oben gehen können, sind 17,58 und 17,97 die nächsten.

zwei Ziele, und sie liegen auch an der Spitze unserer prognostizierten Handelsspanne..

Seit Handelsschluss am Mittwoch gibt es bei Baytex nun wieder ein Kaufsignal..

Wenn wir das jüngste Hoch überwinden können, kommen 6,25 und 6,64 ins Spiel..

Wenn man dann Athabasca betrachtet, ist es das zweite.

Tag eines Kaufsignals, neuer Höchststand für diese Aktie..

Wenn wir uns von 4,10 lösen können, sind 4,49 und 4,88 die nächsten Ziele..

Pipestone hingegen ist auf dem Vormarsch.

Fünfter Tag eines Verkaufssignals, neues Tief für diese Bewegung am Mittwoch..

Wenn man sich dann Uranium Energy anschaut, hat die Aktie immer noch ein Kaufsignal, keine Veränderung..

Am Mittwoch würden sich die Dinge ändern..

Am Donnerstag, wenn wir unter 4,97 \$ schließen. Wenn.

Wir können das jüngste Hoch herausnehmen, das bei 5,47 \$, dann bei 6,25 \$ und am Widerstand liegt.

703, 7,03 \$ kämen ins Spiel, wenn wir das jüngste Hoch durchbrechen könnten..

Wenn wir dann auf das Tamarack-Tal schauen, sind wir da.

Wir sitzen direkt am Rande eines neuen täglichen Kaufsignals..

Jeder höhere Schlusskurs am Donnerstag würde uns ein neues Kaufsignal geben..

Auch hier versuchen wir, mit dem jüngsten Widerstand umzugehen..

Wenn wir 4,10 herausnehmen können, kommen 4,30 und 4,49 ins Spiel..

Dann kommt als letztes das, was am aktivsten gehandelt wird.

Die Energieaktie an der TSX war Canadian Natural Resources..

Am zweiten Tag eines Kaufsignals wurde bis zum jüngsten Hoch gehandelt..

Dann haben wir auch Suncor zum Handelsschluss am Mittwoch wieder auf ein Kaufsignal gesetzt..

Okay, Leute, das ist alles für die Präsentation heute Morgen..

Warten Sie, bis die Wirtschaftszahlen um 8:30 Uhr veröffentlicht werden..

Keine wesentlichen Trendänderungen gegenüber Mittwoch.

Handelsbewegungen, außer dass wir im Energiesektor wieder ein Kaufsignal erhalten haben..

Auch dies ist ein Kaufsignal mit hohem Risiko..

Sie sind bereits sehr überfordert, und wir müssen nur sehen, ob.

Der Rohölpreis kann von hier aus weiter steigen..

Natürlich ist der weiterhin steigende Rohölpreis inflationär,.

und es ist wahrscheinlich nicht gut für den gesamten Aktienmarkt..

Genieße den Rest deines Donnerstags..

Das nächste Mal hören Sie meine Stimme am Freitagmorgen..